



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Heraldo

11/05/2023

LEGISLATIVO



Ahora viene la venganza: 'ahorcar' a la Corte

Molesto porque el Poder Judicial «corrige la plana» al Legislativo al invalidar del «Plan B» electoral, el Presidente Andrés Manuel López Obrador advirtió que la Cámara de Diputados debe revisar el presupuesto de la Corte para reducir ingresos a Ministros. El presidente de la Cámara baja, Santiago Creel, calificó como un disparate la propuesta del Presidente de que los Ministros sean electos mediante voto universal.

«¿Cuál sería la plataforma de campaña de estos candidatos? ¿Quién los financiaría? ¿Quién pagaría una elección? Una elección que vale alrededor de cinco o seis mil millones de pesos, si es una elección con todas las urnas en todo el País. ¿Esto quiere López Obrador?», cuestionó y aseveró que esa opción «partidizaría» a los Ministros.

<https://www.heraldo.mx/ahora-viene-la-venganza-ahorcar-a-la-corte/>